

議会に望むこと

鏡石町議会では「開かれ
た議会」を目指し、町民の
みなさんの生の声をお寄せ
いただいています。今回は
絵本作家の菊地清さんから
いただきました。



菊地 清さん

一九四二年

で20年になりますが、豊かな田園と桜並木、里山の風情創作意欲をかきたてる四季の移ろい。そして“牧場の朝”が流れるのどかな時間。当初のイメージと何ら変わりなくここが我が故郷であることには満足している昨今です。

そのうえで、議会への発言の機会を得ましたので、二点申し上げたいと思います。

第一点は福祉についてです。本町のみならず、少子化・高

こうした体験によつて得た施設の不備、職員への負荷や待遇、運営の改善点など、鏡石流の福祉行政のヒントはきつと見つかると思います。たとえば、毎月一議員が一施設で数時間実習し、12議員のリポートを既存の部会を横断した形でとりまとめ「福祉に活かすふれあい提言」とし映できればと思います。



「地さんの作品」

鏡石ブランド発信 CM大賞受賞

地域の魅力を盛り込んだCMの完成度を競う「ふくしまの元気!応援CM大賞2015」において鏡石町の作品が見事大賞を受賞しました。コンクールには県内36市町村と県が参加。当町の作品「フシギなイキイキ」がユーモアとテンポの良さで評価されました。このCMは年間120本福島放送で無償放送されます。町のブランドが電波にのって発信されます。



魅力あるまちづくり実行委員会



No.159
平成28年2月

編集後記

地方自治は首長と議員の二元代表制である。だが、議会審議は形骸化し、首長の追認機関と揶揄されることもあります。

そうなると議会は住民に見放されてしまいますが、極論ですが、地方議会はいらないとか、定数を減らせという議会不要論まで出でてしまいます。

民主主義の原則は多数決です。しかし少數の意見も尊重しなければなりません。

一億総活躍、地方創生の時代、議会と町長は互いの役割を尊重しつつ共通の目標である町民福祉の向上や町政の進展に取り組むべきである。

廣報編集委員會
委員長 小林 政次
副委員長 木原 秀男
委員員 橋本 喜一
委員員 古川 文雄
委員員 菊地 定己
委員長 田守弘 洋

差が生きかいの格差につな
らないような、配慮をお願
うべきだと考えております。
家族の高齢化に伴い、身近
に介護や福祉行政との接
触が増えてきました。さ
くお願いいたします。

編集後記

特に議会は、活発な議
論を通して多様な民意を
反映させなければなりません。
そのためにも議員
は研鑽を積まなければな
りません。

そうでなければ丸山眞
男氏が言つているように
「民主主義にあぐらをか
いていると民主主義はほ
ろびる」といつたことに
なりかねません。

地方自治は首長と議員
の二元代表制である。だ
が、議会審議は形骸化し
首長の追認機関と揶揄さ
れることもあります。

そうなると議会は住民
に見放されてしまいます。
極論ですが、地方議会は
いらないとか、定数を減